



Der Verstand kann es nicht fassen,
der Mund kann es nicht sagen,
nur das Herz kann es fühlen -
was wir verloren



Tieftraurig und für uns alle unfassbar,
müssen wir Abschied nehmen, von unserem geliebten Sohn,
Enkelsohn und kleinen Bruder,

Ayden Kapeller

der uns am 31. Jänner 2019, im 2. Lebensjahr,
durch einen tragischen Verkehrsunfall, genommen wurde.

Wir verabschieden unseren Töpi im engsten Familienkreis.

Danke, dass wir dich haben durften

Deine Eltern Nikoletta und Ralph

Dein Bruder Tyler

Deine Großeltern Agnes mit Bela

Deine Oma Gundi

Deine Godi Petra

Deine Onkel Daniel und Gabor mit Familien

im Namen aller Verwandten